

チャレンジ精神で未踏の地へ

羽曳野市在住の高橋成明^{たかはしなりあき}さんが、青年海外協力隊（JICA ボランティア事業）として中米の国ベリーズへの赴任のご報告に市役所を訪れてくださいました。ベリーズは人口約35万人、面積は日本の四国ほどの小さな国で、国土の65%が熱帯雨林に覆われています。高橋さんは、現地の小・中学校などで環境に関する授業を行い、住民の環境意識を高めることを目的とされています。「帰国後は、日本の子どもたちに自身の体験を伝えることで、早い時期から世界に目を向けてもらいたい」と話してくださいました。ご活躍を期待しております。



司法書士による消費者セミナーを開催

近年増加している“架空請求”や“ネットショッピングでのトラブル”。これらの被害を受けないために、知っておくと良い「法的な知識」について、司法書士の渡辺氏より説明していただきました（12月12日実施）。複雑かつ多様化する消費社会への対応力を向上させる学びの時間となりました。



お正月を彩る寄せ植え

昨年12月、市内3施設にて「みどりの講習会」を実施し、延べ120人が参加されました。テーマは「プランター園芸の基礎～新春の寄せ植えを楽しもう」、使用した植物はミニ葉牡丹やガーデンシクラメンなど。講師のアドバイスも受けながら、寄せ植えの面白みに触れる機会となりました。



適正な計量販売の推進

本市では、生鮮食品の内容量の記載が適正であることを調査する「商品量目調査」を実施しています。昨年は11月・12月と、羽曳野市消費者団体連絡協議会や大阪府計量検定所の協力のもと、同調査および市内スーパーマーケットの立入検査を実施し、結果はいずれも“適正”でした。今後も、消費者が安心して商品を購入できるよう、関係機関とともに取り組んでまいります。



バトンを通した身体表現で1位に

昨年12月に幕張メッセ（千葉県千葉市）で行われた「第44回バトントワーリング全国大会」（一般部門U-12の部・バトン編成）に、古市小学校6年の土屋結奈^{つちやゆうな}さん（スタジオキャッツアイジュニア所属）が出演し、チームで全国1位に輝きました。8歳からバトンを始めた結奈さん。「難しい技ができたときに嬉しい。体の色んな部分でバトンを回転させる“ロール”の技を磨きたいです。」と話してくださいました。



高鷲駅前が花いっぱい

昨年12月15日（木）、「花いっぱいプロジェクト」事業の一環として、「高鷲駅前を育む会」と高鷲南小学校1・2年生のみなさんと、パンジーの定植を実施しました。色とりどりのパンジーは、高鷲駅を利用するみなさんの目を楽しませることでしょう。



正しい「手洗い」で感染症予防

＜実施機関：大阪食品衛生協会 藤井寺支部、藤井寺保健所＞
昨年12月20日（火）、駒ヶ谷小学校で「手洗い出前講習会」が行われ、児童らは感染症（ノロウイルス、インフルエンザなど）予防に効果的な手洗いのタイミングや方法などの指導を受けました。爪の先から手首まで、教わったとおり丁寧な手洗いを実践した後、「手洗いチェッカー」で洗い残しを確認。同保健所によると、「ウイルスが手に付着するのを防ぐことは難しいので、感染予防には“手洗い”がとても大切」とのことでした。 ※同協会では、市内小学校を対象に「手洗い講習」を希望制で実施。 ▶保健所職員による手洗いレクチャー



羽曳野市軟式野球連盟第25回市長旗杯大会【結果】

昨年9月18日～11月6日にかけて、グレイプヒルスポーツ公園でB級・C級あわせて32チームによる熱戦が繰り広げられました。
＜B級＞優勝：GON'S、準優勝：MUIMUI
＜C級＞優勝：オーガスターズ、準優勝：アルスター

新春恒例 出初式

1月8日(日) 藤井寺市の大和川右岸河川敷内にて、平成29年消防出初式が開催され、柏原、藤井寺、羽曳野市より消防団や婦人防火クラブなど多くの関係者が参加しました。熊本県の地震や新潟の大火災などが起こった昨年。いつ発生するかわからない災害に備え、訓練や地域住民との連携が大切になります。今年一年災害の無いように、皆さんに災害が及ばないように願いを込め、一斉放水が行われました。



▲一斉放水の様子

古墳周辺の美化に協力

昨年12月20日(火)、結成100周年を迎えるライオンズクラブ国際協会に所属する羽曳野ライオンズクラブが、応神天皇陵古墳周回の清掃活動を行いました。クリスマス前ということもあり、サンタクロースに扮した約20人が、約3.5kmのコースを歩き、15袋分のゴミを拾い集めました。同クラブは、百舌鳥・古市古墳群の世界遺産登録を応援する「もずふる応援隊」にも所属し、日頃から様々な応援活動に取り組んでいます。



福娘 ～笑顔で「福」を届けます～

商売繁盛の神様“えべっさん”で知られる今宮戎神社。毎年1月9日から11日にかけて開催される「十日戎」の祭礼にご奉仕する「福むすめ」に羽曳野市在住の大学生、東世里菜^{あきせりな}さんが3回に渡る審査を突破し、見事選出されました。第65代を記念し歴代の福むすめからデザインを募ったという、鮮やかな山吹色の着物姿で、宝恵駕行列への参列や、神社授与所にて縁起物“吉兆”を結んだ福笹を笑顔で受け渡すなど、おめでたい場に花を添えられました。



成人の日、大人の自覚と責任を胸に。

1月9日(祝)、はびきのコロセアムにて「第59回羽曳野市成人式」を開催し、新成人の門出を祝いました。華やかな振袖やスーツに身を包んだ新成人859人(男性408人・女性451人)が参加し、式典終了後は、恩師や友人との旧交を温めあう姿が見られました。おめでとうございます。



いざわ いくみ <古市>
(右)井澤 侑海ちゃん 母親の志穂さん
平成28年2月5日生まれ 撮影📷
(左)拓海ちゃん(7歳) よく食べる仲良し兄弟!
これからも変わらず、元気に育ってね♥!



ともだ ゆいと <はびきの>
友田 結都ちゃん 曾祖母の幸子さん
平成28年9月8日生まれ 撮影📷
元気にたくさんのお友達と
仲良く遊んで成長してね。



つかもと ゆめ <碓井>
塚本 夕芽ちゃん 母親の絵里さん
平成27年12月25日生まれ 撮影📷
自分で食べたい盛りです♡母は片付け大変…
たくさん食べてスグスグ育ってね☆

こんにちはあかちゃん